

## Haben Sie sich schon Gedanken über den Bezug Ihrer Rente gemacht?

Mit der Einführung der AHV 21 Gesetzesrevision, die seit diesem Jahr wirksam ist, stehen wesentliche Änderungen bevor, die für alle Arbeitnehmer und Arbeitgeber von grosser Bedeutung sind. Besonders zu beachten sind hier die speziellen Ausgleichsmassnahmen für Frauen der Übergangsgeneration (Jahrgänge 1961 bis 1969), welche eine faire Anpassung an das höhere Rentenalter ermöglichen.

Die Reform unterstreicht die immense Bedeutung einer rechtzeitigen und sorgfältigen Planung Ihrer Pensionierung. Eine gezielte Planung ist entscheidend, insbesondere wenn Sie eine Weiterarbeit nach dem Referenzalter von 65 Jahren in Erwägung ziehen. In diesem Fall bietet der Bezug von Freizügigkeitsguthaben aus der 2. Säule eine sinnvolle Ergänzung zur Neuberechneten Altersrente. Dies eröffnet nicht nur zusätzliche finanzielle Möglichkeiten im Alter, sondern kann auch eine wichtige Rolle bei der Steueroptimierung spielen. Durch eine strategische Staffelung Ihrer Bezüge können Sie die progressiv steigende Besteuerung von Kapitalauszahlungen effizient nutzen und so Ihre Steuerlast minimieren.

Die neuen Regelungen erfordern eine umfassende Auseinandersetzung mit den verschiedenen Aspekten Ihrer Pensionierungsplanung. Es ist unerlässlich, sowohl die Rentenbezüge aus der AHV als auch die Möglichkeiten der 2. Säule sorgfältig zu betrachten und in Ihre Gesamtstrategie zu integrieren. Wir empfehlen dringend, sich frühzeitig und umfassend zu informieren und professionelle Beratung in Anspruch zu nehmen. Unser Team ist bereit, Sie durch diese neuen Herausforderungen zu führen und sicherzustellen, dass Ihre Planung optimal auf Ihre persönlichen Bedürfnisse und Ziele zugeschnitten ist.

## Have you already thought about drawing your pension?

With the introduction of the AHV 21 law revision, which has been in effect since this year, significant changes are imminent that are of great importance to all employees and employers. Particular attention should be paid to the special compensation measures for women of the transitional generation (born between 1961 and 1969), which allow a fair adjustment to the higher retirement age.

The reform underlines the immense importance of planning your retirement carefully and in good time. Targeted planning is crucial, especially if you are considering continuing to work after the reference age of 65. In this case, the withdrawal of vested benefits from the 2nd pillar offers a sensible supplement to the recalculated retirement pension. This not only opens up additional financial opportunities in old age, but can also play an important role in tax optimization. By strategically staggering your withdrawals, you can make efficient use of the progressively increasing taxation of lump-sum payments and thus minimize your tax burden.

The new regulations require a comprehensive examination of the various aspects of your retirement planning. It is essential to carefully consider both AHV pension withdrawals and 2nd pillar options and integrate them into your overall strategy. We strongly recommend that you obtain comprehensive information at an early stage and seek professional advice. Our team is ready to guide you through these new challenges and ensure that your planning is optimally tailored to your personal needs and goals.